

29. Januar 1523. Die erste Zürcher Disputation. Zwingli verteidigt nicht nur das Wurstmahl vor über 400 Geistlichen und 240 Ratsmitgliedern. Er kritisiert auch den Ablasshandel, das Zölibat, die Beichte und vieles mehr. Insgesamt führt er 67 Thesen an!



Die Zuschauer sind weitestgehend stumm und hören erstaunt und neugierig zu.



Möchte mir jemand widersprechen? Der soll dies hier und jetzt tun oder für immer schweigen!



Warum sollen wir etwas, das 1200 Jahre Bestand hatte, auf einmal ändern?



Weil die Bibel uns etwas anderes sagt! Es liegt an jedem einzelnen von uns, die Wahrheit zu erkennen und nicht blind Regeln zu folgen, die von Menschen gemacht wurden.

